

40 Jahre aktiv im VDV: Hans Jürgen Horstmann

Im Rahmen der ersten Landesvorstandsitzung des Jahres wurde Hans Jürgen Horstmann, Referent für Beamte im Landesvorstand NRW, für seine 40 jährige Mitgliedschaft im VDV ausgezeichnet. Er erhielt durch den Landesvorsitzenden Klaus Meyer-Dietrich die entsprechende Urkunde und die silberne Verbandsnadel mit Kranz, die nun seine goldene Verbandsnadel ergänzt.



Der Landesvorsitzende Klaus Meyer-Dietrich (l) gratuliert Hans Jürgen Horstmann

Hans Jürgen Horstmann, Jahrgang 1943, verheiratet und Vater von zwei Kindern, ist 1966 als Student in den VDV eingetreten. Er beschloss 1979 – bereits als verbeamteter Mitarbeiter der Stadt Mülheim an der Ruhr – auf Anregung des Landesvorstandes die Leitung des Arbeitskreis „Beamte“ zu übernehmen. Durch den Arbeitskreis wurde er am 10.März 1979 einstimmig gewählt. 1989 wurden die Leiter der Arbeitskreise in NRW als Referenten zu Mitgliedern des Landesvorstandes, dem er auch seit dieser Zeit durchgehend angehört. In Personalunion übernahm Horstmann zudem noch in der Zeit von 1985 und 1998 die Position des ersten Schriftführers im Landesvorstand.

Auch auf Bundesebene ist Horstmann Vertreter des öffentlichen Dienstes. Seit 1980 ist er Mitglied des ZBI-Arbeitskreises „Ingenieure im öffentlichen Dienst“. Durch diese Mitarbeit wird der Landes- und Bundesvorstand regelmäßig informiert und erhält die Möglichkeit die Arbeit des ZBI aktiv zu begleiten. Insbesondere in Zeiten, in denen der öffentliche Dienst vor großen Reformen steht, ist Horstmanns Mitarbeit und sein Wissen für den VDV äußerst hilfreich und sein Engagement lässt die Positionen des VDV immer wieder in politisches Handeln einfließen. Zudem ist er auch noch Mitglied in der Ingenieurkammer Bau NRW.

Der Landes- und Bundesvorstand dankt Hans Jürgen Horstmann für 40 aktive Jahre und wünscht ihm weiterhin viel Freude im VDV.